
! ! ! !本报讯 （记者 张建
东）昨天，!"#$年金立杯中
国围棋甲级联赛进行了第
六轮比赛。上海建桥学院队
在北京中国棋院主场以 #

比 %负于杭州云林决破队，
遭遇二连败。

下周将在乌镇对战谷
歌 &'()*+, 的中国柯洁九
段状态正在回升。柯洁九段
在上周连胜连笑和李喆打
进首届新奥杯决赛后，最近
三轮的围甲比赛中又连胜
李东勋、党毅飞、李钦诚，其
竞技状态正渐入佳境。
上周日围甲第五轮，上

海建桥队作客同里天元文
化苑迎战江苏华证队。结
果，上海建桥队 - 比 . 惨
败，遭遇本赛季的首场失
利。昨天第六轮，上海建桥
队小将李维清表现出色，他
在央视直播的快棋赛中，执
黑中盘战胜杭州李翔宇，为
上海队先得 #分。在决定胜
负的主将战中，执白的范蕴
若被谢赫“屠龙”而败阵。之
后，李喆、胡耀宇先后负于
夏晨琨、丁浩，上海队最终
以 #比 %落败。

围甲战罢六轮后，北京中信队积 #.分，
暂列首位，江苏队积 #%分紧随其后。前四轮
排名第一的上海队二连败后，目前仍积 #-分
排位跌至第七。明天，围甲联赛第七轮，上海
建桥队客场对阵现排名第六的珠海万山队。
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! ! ! !记者!这次集训只有 %天时间!您想达到

什么目的"

里皮!对于国家二队的这些球员，之前很
多中超比赛我们都在现场作了考察，有了更
多了解，我们已经肯定了他们的实力。这次的
%天集训就是要让球员感受国家队的氛围以
及训练方法，方便他们以后熟悉国家队整体
的技战术打法。

记者!/月 #%日与叙利亚的 #!强赛!主

力梅方将累计黄牌停赛! 这次集训是否会重

点考察中后卫!为梅方寻找合适的替代人选"

里皮! 国家二队还是要着眼于中国足球
的未来，在新老交替方面给予国家队更多援

助。二队的集训肯定不仅仅是进行这一次，以
后还会有，我们会通过集训挑选优秀的球员
进入国家一队。

记者! 明天球队将与天津权健队踢一场

热身赛!所有人都会出场吗"

里皮!是的，这场热身赛会让所有球员
都上场锻炼，每人的出场时间应该至少有 .0

分钟。
记者! 权健的主教练卡纳瓦罗是您的弟

子!昨天他也来了!与他有过什么交流吗"

里皮!其实没什么。我平常就跟卡纳瓦
罗保持着很好的沟通，昨天只是日常的寒暄
而已。

记者!在您看来!国内的年轻球员是不是

得到的机会太少"

里皮!三四年前，在中国联赛中，还很少

有 !-岁或者 !#岁的球员出场，这是足球人
才培养方式的缺失。中国球员不是 #1岁、!-
岁成熟，要到 !!岁到 !.岁才成熟，与其他国
家队相比就比较迟了。现在我招入这些球员，
让他们有机会去轮换，也让他们适应国家队，
第一次和第二次被征召肯定会紧张，但三四
次后就会适应了。我不仅仅是国家一队教练，
我们整个教练组为各个年龄段国家队服务，
我们会到各个年龄段的国家队去帮助他们。

记者!如何评价联赛的 2!%上场政策"

里皮!球员的建设是全方面的，不仅是技
战术，还有心理，对球员心理的建设更取决于
俱乐部。比如 2!%政策，一个主教练开场不久
就把他们换下，就是传递了主帅对他们没有
信心的信号，主教练对他们没有信心，球员何
来的信心？ 记者 关尹 #本报天津今日电$

无上场机会令球员晚熟
里皮痛陈中国足球人才培养机制缺失
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! ! ! !这几天，天津的阳光格外灿烂，里皮走在空旷的
场地上，一头银发不时反射出耀眼的光芒。在他力主
之下，国足二队的首期集训如愿开练。无论是面对球
员还是媒体，里皮都反复强调建立国家二队并不是为
了某一场比赛，更多还是着眼于中国足球的未来，在
新老交替方面给予国家队更多援助。

也许是为了让外界能更多关注国足二队的成立，
一向不大喜欢抛头露面的里皮，答应在球队昨天的训
练开始前，接受部分媒体的采访，畅谈他心目中有关
组队的思路和理念。

! 里皮坦承成立国足二队是着眼于

中国足球未来 图 !"
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